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  Afirman que proyectos de la GMVV invade terrenos zonificados 

Residentes de parroquia Unare 
protestaron en defensa de 
espacios recreativos

Ver Fotogalería

Vecinos de la comunidad aseguran que los niños son los más perjudicados

Claudia Martínez / Richard Rodríguez
Foto: Luis González 

Ciudad Guayana.- Ayer a partir de las 8 de la mañana, habitantes de las urbanizaciones Sierra 

Parima, Paratepuy y Villa Icabarú, ubicados en la parroquia Unare de Puerto Ordaz, tomaron 

acciones de protesta en la avenida Paseo Caroní, pidiendo la paralización del proyecto de 

viviendas que se está llevando a cabo en un espacio deportivo, que era usado por residentes de las 

comunidades para su recreación.

Los planes habitacionales están siendo enmarcados por la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), 

según habitantes de los sectores antes mencionados, los terrenos de Villa Icabarú y Paratepuy 

donde están ejecutando la construcción de nuevas casas, están zonificados como recreativo, 

deportivo y religioso.

Han realizado reiterados llamados de atención, tanto en medios de comunicación como en 

organismos públicos, de este modo destacaron que no son atendidos ni tomados en cuenta, ante la 

petición de conservar el terreno donde acostumbran recrearse.

Asimismo, alegaron que como habitantes de esas comunidades donde están construyendo nuevas 

viviendas, no están tomando en cuenta a residentes de las mismas, denunciaron que las personas 

beneficiadas son jueces, militares y demás funcionarios políticos.
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Piden respeto

Padres que residen en las zonas residenciales, manifestaron el descontento de no contar en las 

urbanizaciones con zonas recreativas, pues los espacios que eran destinados para ello, ahora 

formarán parte de un complejo habitacional, aseguraron que sus hijos también son perjudicados 

con la arbitraria decisión.

Militares de la Guardia Nacional Bolivariana, resguardan los espacios donde están construyendo, sin 

embargo, protestantes acotaron que fueron amenazados por funcionarios castrenses cuando 

iniciaron la rechifla.

Indicaron que tuvieron una reunión con el presidente de Inviobras Bolívar, Héctor Herrera Jiménez, 

para pedir la paralización del proyecto, a lo que él respondió que “si ustedes trancan, nosotros 

también”, agregaron que fueron amenazados por el mencionado funcionario público.

Habla contraparte

Representantes de los Consejos Comunales Amazonia y Paratepuy, en compañía de distintos 

habitantes de la comunidad, se acercaron hasta nuestra redacción para aclarar la información 

emitida en días recientes por Sergio Herrera y Julio César Bolívar, quienes aseveran que iniciaron 

la remoción del terreno deportivo sin consultar a quienes lo usaban como espacio recreativo.

Así lo dio a conocer Maritza Rojas, quien aseveró que a través de los consejos comunales vienen 

trabajando de manera organizada y orquestada en el desarrollo de planes y proyectos en beneficio 

de los habitantes de la comunidad. Además indicó que tienen un proyecto de viviendas que 

beneficiará a más de 70 familias de la localidad.

Agregó que como comunidad organizada no están exentos de los beneficios que el Estado otorga, y 

en concordancia con la Ley Orgánica de Emergencias para Terrenos y Viviendas, decidieron 

integrar un espacio de 37.95 metros en un lote de terreno de la comunidad para ejecutar el 

proyecto habitacional.

Señaló que el espacio en el cual pretenden levantar las viviendas, está siendo usado por personas 

ajenas de la comunidad.

También lamentó el comunicado de paralización de obras por parte de la municipalidad.

En disputa

Son dos los terrenos que comunidades y consejos comunales se disputan para ejecutar proyectos 

diferentes, unos exigen espacios recreativos, mientras que otros esperan la realización de 

viviendas dignas.
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JUBNERSO ORFILA  |  15-07-2013

Aja hablaron, Marcharon, Protestaron y entonces que lograron???? por la Gran Mision 
Avanza... Tanto Julio Bolivar como Sergio Herrera lo que dan es verguenza vallan pa 
unare a reclamar cuerda de borrachos 

ANDRES TORRES  |  13-07-2013

Sra Magali: Sabemos que somos libres de hablar pistoladas pero Ud. se merece un 
premio, los delincuentes no buscan canchas deportivas, buscan consejos comunales 
ilegales como ese de amazonia paratepuy para recolectar dinero de personas con 
necesidades reales de vivienda, Ud. reconoce que de los 36000 m2 que intentan robar a 
la comunidad para uso particular casi 16.000 m2 eran usados (aprox 40%). Y las opiniones 
que se esta formando la comunidad al informarse del proyecto es de rechazo, les 
recomiendo el respeto a la ley ya que segun la ley la misma comunidad podra ayudar a 
las autoridades a respetar y hacer respetar a la ley
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38899 Muere el actor cómico Germán Suárez 

34582 Colisión dejó cinco muertos y ocho heridos 

34205 Madre de “Rosita” rompe el silencio 

MAGALY  |  10-07-2013

Al Sr Carlos, la Sra Carmen y la Sra Maria les invitos integrase al proyecto a trabajar en 
pro de la urbanización que todos ocupamos para que se informen, la verdad que impera 
en todo esto es que de ese espacio solo se utilizaba cerca del 40% lo demás era maleza 
nido de delincuentes en donde se cometían todo tipo de actos si ustedes no fueron 
victimas que alegría no todos tuvieron la misma suerte. Con respecto a la permisologia es 
algo netamente administrativo que ya esta en proceso, por ultimo y no menos importante 
en el gigante convergerán deporte, viviendas y la parte religiosa todos tendrán cabida se 
harán buenas instalaciones porque se esta trabajando en una cancha (no un peladero con 
2 arcos una cancha) porque entre los involucrados en el proyectos hay deportistas 
preocupados por obtener unos buenos espacios, una vez más les invito a que se una y se 
informen para que puedan emitir una opinión justa, clara y objetiva... TRABAJEN Y 
DEJEN TRABAJAR

maria perez  |  09-07-2013

señora mariela brito no sea tan mentirosa en todo lo que dice yo tambien tengo 20 años a 
lli viviendo y todo lo que usted dice es un gran embuste ustedes no tiene permino para 
construir y alli y referente al deporte es una gran sinverguesa en no apoyarlo porque es 
necesario para todo ser humano lo que a ti se te hace mas facil conseguir una casa alli 
que parcticar sanamente el deporte sinverguesa 

Carmen  |  09-07-2013

Mariela, Diana , José Lorenzo, yo si tengo 20 años viviendo en el sector paratepuy y 
siempre he visto esos terrenos como áreas de recreación párala comunidad. Si ahora le 
cambian la zonificación violando toda ley para la construcción de soluciones 
habitacionales, entonces que sea beneficiada la mayor cantidad de familias PROPIAS, es 
decir verdaderos habitantes de paratepuy y NO ese montón de usurpadores paracaídas 
que no se de dónde salieron. Además debería construirse edificios y no townhouse y 
casas, que sólo benefician a pocas familias. Egoístas es lo que son. Además de mentirosos

CARLOS LA ROSA  |  08-07-2013

INVIOBRAS BOLIVAR viola la normativa legal vigente en materia de urbanismo del 
Municipio Caroní al utilizar los espacios zonificados como Servicio Deportivos /Servicio de 
recreación Pasiva/Servicio Religioso con reglamentación (SD/SRP/SR) para construcción 
de viviendas en el marco de la GMVV y desacata la orden de paralización de obra emitida 
por la Dirección de Regulación Urbana de la Alcaldía Socialista Bolivariana de Caroní. 
Cabe destacar que los terrenos en cuestión, ubicados en las Urbanizaciones Villa Icabarú 
(UD323), y Paraitepuy (UD325) de la Parroquia Unare, no están dentro del lote de 
terrenos entregados por parte de la Corporación Venezolana de Guayana (CVG) a la 
Gobernación del Estado Bolívar para ser usados por la GMVV. En tal sentido, se deberá 
investigar si particulares están utilizando la GMVV para armar negocios valiéndose de la 
necesidad del pueblo. ALERTA AUTORIDADES REGIONALES Y MUNICIPALES. 

Mariela Brito  |  08-07-2013

Mariela Brito recidente de la urbanizacion desde hace 14 años y doy fe que es este 
proyecto se esta trabajando en comunidad organizada junto con los dos consejos 
comunales amazonia de paratepuy y consejo comunal paratepuy, y doy gracias 
primeramente a dios, q me siento orgullosa de la gestion que nos dejo nuestro presidente 
Hugo Chavez, por darle a nuestra familia una vivienda digna,no como estas personas que 
hacen deporte con fines de lucro para ellos mismo porque para la comunidad no 
benefician. ademas no se esta negando el espacio deportivo ya que en nuestro proyecto 
esta la cancha y el area religiosas. 1 •Responder•Compartir ›

diana  |  08-07-2013

Pedimos al alcalde José ramón López que dé la cara que sea el mismo el que confronte 
esta situación, es un proyecto que viene de la mano de GMV y está beneficiando a más 70 
familia de la zona. Ese era un terreno baldío que justificaban como deportivo pero era un 
vulgar bochinche donde lo que se hiciera era vender bebidas alcohólicas. Ninguno de los 
dichos equipos es de la zona y como habitante se que eran muchos los robos en ese lugar. 
Solo pelean intereses personales.

mariela  |  08-07-2013

Eso es totalmente falso yo vivo en la comunidad hace 14 años, esos espacios son tomados 
para vender cervezas y sin ningun beneficio a la comunidad, alli se esta trabajando con 
comunidad organizada juntos los dos consejos comunal existentes amazonia de paratepuy 
y consejo comunal paratepuy. invito a la personas de comunicacion a conversar con la 
verdadera comunidad y los voceros de los consejos comunal de paratepuy. Mariela Brito 
urbanizacion paratepuy manzana 32 casa numero 8

jose lorenzo  |  08-07-2013

Que cosas cuando la gran misión vivienda a través de inviobra se decide a construir 
vivienda digna para personas necesitada se aparece una oposición que sabemos por quien 
están dirigida, sres nosotros somos el pueblo y tenemos el poder como nuestro 
comandante no lo dejo y si al caso vamos hay michos terrenos vació y canchas deportiva 
sin uso. Sabemos de donde vienen los tiro y es de esa alcaldía que alguna ves fue 
revolucionaria.
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